

Profesora de San Antonio es la nueva seremi de Gobierno

Ayer fue designada Carolina Zapata Salazar, quien antes de asumir se desempeñaba como la jefa de Gabinete de la diputada Camila Rojas.

Crónica
 cronica@lidersonsanantonio.cl

En un bus de regreso a la provincia, la profesora de Historia y Ciencias Sociales de la Universidad de Valparaíso y magíster en Gestión y Liderazgo para la Gestión Educativa de la Universidad Andrés Bello, Carolina Zapata Salazar, reflexionó sobre la tarea que desempeñará en los próximos siete meses, el tiempo que falta para que el Presidente Gabriel Boric, cumpla su mandato.

Un llamado del nuevo subsecretario de la Segegob, Erwin Díaz, quien reemplazó a Nicole Cardoche, que se unió al comando de Jeannette Jara, le dio la noticia: Carolina Zapata asumió como secretaria regional ministerial (seremi) de Gobierno, para ocupar el lugar que dejó el pasado 17 de julio, María Fernanda Moraga.

En un comunicado oficial de la seremi de Gobierno, manifestó que “desde mi experiencia como profesora y asesora legislativa espero poder potenciar la labor de la vocería de Gobierno en las 38 comunas de la región. Nos quedan muchos meses para seguir trabajando con energía y compromiso para dar cuenta de los avances concretos que ha logrado este gobierno”.

Anoche, en conversación con Diario El Líder, contó que “se me solicitó poder colaborar en esta tarea, queda un último ratito de Gobierno del Presidente Boric, estuve a disposición desde un inicio. Creo que por el trabajo que se ha realizado con la diputada Camila Rojas en el ámbito político, más la disposición que siempre

“Se me solicitó poder colaborar en esta tarea, queda un último ratito de Gobierno del Presidente Boric, estuve a disposición desde un inicio”,

Carolina Zapata, seremi de Gobierno.

está”, analizó.

Sobre el rol que desempeña desde ayer explicó que es “comunicar lo que viene desde el Gobierno, lo que pasa en la región y trabajar en conjunto con los otros seremis y los delegados. Acompañar en las actividades, en la coyuntura y sacar comunicación constante con la gente, que sea eficiente, que la gente la entienda, le interese y le sea útil”, proyectó sobre su labor.

SANANTONINA

Carolina Zapata nació en San Antonio el 16 de diciembre de 1990, y vivió en el sector de Villa Italia. “Estuve en San Antonio chica, en el colegio Gabriela Mistral y después por el trabajo de mi papá, que es contratista, me fui al sur, a Valdivia. Estuve de octavo básico a cuarto medio”, recordó.

Luego volvió a la región para estudiar en la Universidad de Valparaíso y posteriormente retomó su vida en San Antonio, desde 2018.

Sobre su trayectoria política recordó que “partí en la universidad, en espa-



INTENSO FUE EL PRIMER DÍA DE CAROLINA ZAPATA COMO SEREMI DE GOBIERNO.

cios estudiantiles de organización que después derivaron en los partidos que ahora conforman el Frente Amplio”.

En la Universidad de Valparaíso fue dirigente de la carrera de Historia y candidata a la presidencia de la federación de estudiantes (Feuv): “estuve siempre vinculada, porque estuve en la época del movimiento por la gratuidad (en la educación) en 2011, siempre estuve bien motivada por eso”, detalló la nueva seremi.

También fue candidata a consejera regional en la elección del año pasado.

Antes de asumir este cargo se desempeñaba como jefa de Gabinete de la diputada Camila Rojas, desde el inicio del segundo periodo de la parlamentaria sanantonina, que la semana pasada anunció que no se repostulará.

“Es una relación de trabajo de lujo, porque Camila es una persona dedicada, que conoce bien el territorio, compartimos har-

217

días quedan del Gobierno del Presidente Gabriel Boric. El 11 de marzo de 2026 termina.

2022

Carolina Zapata asumió como jefa de gabinete de la diputada Camila Rojas.

cómo se tendría que desarrollar la provincia, de lo que hace falta. La relación se ha sentado en eso, en tener diagnósticos comunes y hacer cosas juntas, también por la educación, que es por donde partimos nuestra relación”, señaló.

PRIMER DÍA

En el primer día como seremi de Gobierno se reunió con el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, y posteriormente participó en encuentros con el equipo de la Segegob.

“Mañana (hoy) comienza el despliegue más territorial. El viernes iré a San Antonio a una actividad del Registro Civil a nivel nacional y trataré de ha-

cer visitas protocolares a alcaldes y a la delegada provincial si hay espacio”, anticipó.

Carolina Zapata comentó que ayer “harta gente de San Antonio me escribió, siempre se alegran de que alguien de San Antonio llegue a estos cargos”.

Ayer también se designó a la seremi de Seguridad Pública.

El cargo lo ocupará a partir de hoy miércoles, Alejandra Romero Carvajal, trabajadora social de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, con un magíster en Inteligencia Estratégica y diversos diplomados en Ciberseguridad y Prevención del Delito.